Declaración Benjamín Arriagada

Rol 45-2023

5 de junio de 2023

¿Que nos puede contar de lo que pasó y vio respecto del señor Poblete?

Creo que fue el día sábado, estábamos en el paraguas cuando llegó el tipo que le pegaron. Llegó haciendo problemas en los efectos del alcohol y la droga, se notaba al tiro. Fue prepotente con mucha gente, y la verdad que se salvó de varios y se topó con uno que no lo perdonaron, que en este caso fue hombre Poblete. Estuvo peligrando mucho rato que le pegaran.

Poblete que estaba con un grupo de amigos le decían todo el rato que se fuera, que ellos no querían tener problemas y al momento que ellos se dan la espalda aparece a la persona que le pegaron. Le pegaron, se hizo viral un vídeo y todo el tema.

¿Usted es socio de la Federación?

Sí, del Club Graneros, Asociación El Libertador.

¿El señor Poblete y las personas que estaban con él le dijeron a esta persona que no siguiera?

Unas tres veces le dijeron que se corriera, que ellos no querían tener problemas, que ellos se tomaban la botella y se iban porque al otro día tenían que relatar la serie del día domingo.

¿Podría relatarnos qué fue lo que viste? ¿Qué fue lo que pasó?

De tantas veces que lo echaron se empezó a poner prepotente con las personas, Poblete y si no me equivoco otra persona de apellido Ramírez. Ahí en un descuido va directo a pegarle y ahí Poblete le pone el combo y la patada. Eso fue. Los de seguridad en ese momento nos dijeron que nos fuéramos nosotros y llamaron a los Carabineros.

La persona damnificada quedó ahí con unas personas que todo el rato trataban de sacarlo, estaba muy odioso.

¿Tuvo un lío con él?

Del momento que estuve ahí, porque llegué un rato al lado del hombre Poblete y Ramírez, porque el día viernes nos habíamos topado y nos habíamos saludado porque teníamos un amigo medio en común de allá de Linares. Al otro día lo fui a saludar. Cuando le decían que se fuera como que yo lo miré también y agarró un rato ahí conmigo el tipo, pero yo no cai en su juego y yo me corrí, me debo haber corrido dos metros, pero todo el rato estaba pendiente porque sabía que le iban a pegar, estaba demasiado odioso, si no era Poblete o cualquiera de esos, iba a ser otro porque estaba demasiado odioso, sacando la madre, de todo.

¿Usted no se trenzó a golpe con él?

No, cuando me quiso echar la choreada, le dije que se fuera, que para que íbamos a tener problemas y me corrí, porque no iba a tener problemas y menos en un clasificatorio.

Sin más que agregar se pone fin a la declaración.